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青年报记者 杨羡之

本报讯 今天，广州恒大将在主场
迎来与柏太阳神队亚冠联赛八强战的
第二回合比赛。由于双方首回合的比
赛之中，恒大已经3：1客场战胜对手，
对于他们而言，几乎已经“确定”能够
晋级下一轮。或许正是因为如此，恒
大方面也是直言，球队的目标不仅仅
只是盯着晋级，而是走得更远。

尊重对手做艰苦准备
哪怕已经拥有了足够的优势，但

是，恒大方面却并不打算有丝毫的放
松。昨天的赛前新闻发布会，恒大主
帅斯科拉里甚至用颇为严肃的态度
表示，“我们在与柏太阳神队的第一
场比赛之中，能够感受到我们是遇到
了一个实力非常强劲的对手，这场比
赛我们还会按照很艰难的一场比赛
进行准备。”

斯科拉里的态度，并非无的放
矢。毕竟，柏太阳神队曾经在山东鲁
能的主场打入过4球，这样的过往经
历，已经足够让恒大方面警醒。“如果
他们说不想翻盘，那是不可能的事
情。所有球队这种情况下都会喊出
翻盘的口号。”斯科拉里说，“比赛没
有结束之前，谁都无法知道会是什么
样的结果。我们现在唯一能够做的，
就是一定要在明天的比赛之中尊重
对手。”

值得一提的是，斯科拉里整场发
布会都显得颇为低调，乃至还频频夸
奖日本球队近年来的进步。“我在日
本执教是1997年的事，现在已经过

去18年了，太久远了。但我记得，那
个时代的日本球队对球的控制和传
球的精准度已经非常精湛。”斯科拉
里说，“随后的二十年，日本足球的进
步非常大，而这也是我现在能看到
的。日本足球已经度过了这个阶段，
当然，中国足球还在进步之中，并且
进步得非常好。”

如若晋级将走得更远
主帅显得颇为低调，但是恒大的

队员们，则是显得很是自信。带着客
场两粒净胜球，回到主场的他们，并
不相信自身强大的实力能够让日本
球队翻盘。尤其是刚刚在联赛中客
场完胜上港队，更是让他们自信心进
一步产生提升。“我并不否认明天肯
定会是一场艰难的比赛，但我们在第
一场的3：1胜利为第二回合奠定了
很好的基础，而且在上海的胜利也给
大家起到非常好的促进作用。”郑智
说，“明天我们还会当成0：0的比赛
来准备，但只要我们全力打出自己最
好的表现，顺利晋级到下一轮应该没
有问题。”

不仅是晋级，队员们瞄准的甚至
是再夺得一次冠军。“这个赛季，我们
确实经历了很多的困难。包括新的
教练，新的队员，新的打法和阵容等
等。可是依靠着所有人的团结，我们
渡过了难关。”郑智说，“我们一直在
朝着中超冠军和亚冠冠军努力，现在
也正在朝着好的势头发展。如果我
们明天能打好比赛，晋级下一轮，上
升势头会更加迅猛。我们相信能走
到最后。”

青年报记者 杨羡之

本报讯 昨天，新赛季CBA联赛
媒体通气会在北京举行，竞赛部部长
张雄出席本次会议。会议通报了新
赛季的一些重要日程安排及篮协近
期的部分工作进度。同时，还专门给
出了一条停赛处罚的新规定。

通气会上，联赛办公室相关负责
人通报了 9 月 10 日在上海举行的
CBA联赛委员会会上讨论的相关内
容。据悉，2015-16赛季CBA揭幕战
将于10月31日打响，首轮其他比赛
将于11月1日全面展开。全明星周
末拟定在1 月15 日到1 月17 日举
行，季后赛从2月18日开始，总决赛

不晚于3月25日结束。
值得一提的是，针对《CBA联赛纪

律处罚规定》篮协还专门修改了一条
针对停赛处罚的相关意见，被处以
停赛的相关人员将不被允许出现在
场内以及看台，这项修改被指为

“郭士强条款”。上个赛季半决赛
期间，郭士强在和浙江广厦的比赛
中，被罚出场，而后拒绝离场。之
后联赛办公室对他处以了停赛的
处罚。然而在后来的比赛中，虽然
郭士强没有坐在球队席上，但他以
辽宁省篮球运动管理中心副主任
的身份坐在了球队席的边上。并
且在第二场被比赛监督提出质疑
之后仍然拒不离场。

CBA新赛季新处罚规定出炉

晋级在望 恒大瞄准亚冠冠军

青年报记者 张逸麟

本报讯 人们都认为米兰德比的
影响力不复当年，但对于米兰双雄来
说，德比就是德比，与影响力无关。北
京时间昨天凌晨进行的第215次米兰
德比中，为国米打进制胜球的瓜林显得
异常兴奋，他把这个进球看作生命中最
重要的进球，而由于尤文本轮反弹击败
了榜首的切沃，这场1：0的胜利也让国
米成为了意甲领头羊。当然对AC米兰
来说，也并非一无所获，至少证明了把
巴神带回米兰并不是一个错误。

夏季的运作让人们看到了米兰
双雄复兴的希望，而意甲新赛季3轮
过后，国米的情况显然更好些，赢下
德比后，国米3战全胜登上榜首，夏
季加盟的约维蒂奇包办了前两轮国
米的全部进球，夏季引援的效果已见
成效。虽然国米3场都只赢了1个
球，但更重要的是球队重建的防线已
经走上正轨，这场米兰德比，国米开
场不久后防曾犯了一个大错，好在汉
达诺维奇将阿德里亚诺的单刀封之
门外，但随后的比赛国米的防守非常

稳健，没有给米兰什么机会。
提升防守是国米这个赛季最大

的进步，但在曼奇尼看来，无论是赢
下米兰德比，还是暂登榜首都不足以
弹冠相庆，“正如我上周所说的，顶级
俱乐部必须以冠军为目标，开局强
劲，之后还需要运气、持续性等其他
方面因素。本赛季我们的争冠对手
有许多，例如尤文图斯、罗马和那不
勒斯。”对于已经剑指冠军的国米来
说，路还很长，曼奇尼希望球队能把
开局的势头延续下去。

比起曼奇尼，米哈依洛维奇的处
境要艰难的多，即便他能处理好更衣
室的问题，他也需要给米兰带来更有
效的战术，一个好消息是，巴洛特利并
没有展现出让人们担心的那一面，德
比战中他替补出场，表现非常不错。

虽然只踢了30分钟，但回到熟
悉的梅阿查，巴洛特利又成了巴神，
他在下半场创造了几次非常好的机
会，77分钟，他的远射击中立柱，4分
钟后他主罚的直接任意球也险些破
门，在意大利媒体赛后的评分中，替补
出场的巴神是米兰全队得分最高的。

国米赢德比登意甲榜首

青年报记者 张逸麟

本报讯 上海职工体育健身四季
大联赛——首届《黄浦杯》上海职工
台球俱乐部团体赛上周末在黄浦区
工人体育馆打响。这是上海台球迎来
有史以来最大规模的赛事。112支参
赛队、448名参赛选手的数字，双双刷
新了上海台球赛事的最高纪录。

经过为期两天的角逐，“超人
队”最终笑到最后，收获了8000元的
冠军奖，上海市总工会宣教部部长
陈必华为“超人队”颁奖。斩获亚军
的“萌芽队”得到了6000元奖金，“上
大梦之队”则将季军头衔与4000元
奖励揽入怀中。比赛的前三十二名

均被颁发奖金、奖杯、奖品和证书，所
有参赛队均获得价值300元台球大
礼包一个。

其实，早在上世纪八九十年代，
上海市总工会就曾举办过八届《朝阳
杯》上海市职工台球大赛；南市区总
工会也曾举办过七届《南俱杯》上海
市台球精英赛。因此，本届上海职工
台球俱乐部团体赛的举办，也被业内
人士视为沪上职工台球运动再铸辉
煌的试金石，为此受到了组委会的格
外重视。此外，首届中式台球世锦赛
女子冠军、上海选手白鸽，世界冠军、
上海选手付俭波，全国冠军、上海选
手韩芳还在比赛现场为上海职工台
球爱好者提供技术咨询和辅导。

沪上最大规模职工台球赛开杆

青年报记者 张逸麟

本报讯 就在上周六上港主场对
阵恒大的当天下午，上海上港集团足
球俱乐部首届球迷联赛也在八万人
拉开帷幕。本赛季，是新上港征战中
超的第一年，但是这支年轻的俱乐部
自成立之初就非常重视球迷文化的
培育和建设。不到一年的时间里，上
港集团足球俱乐部球迷极速增长，在
册球迷人数也比去年增加近半数。
为了进一步增进球迷与俱乐部之间
的沟通、交流，使得球队新老球迷更
好、地融合、更具凝聚力，首届球迷联
赛在上海最好的初秋时节正式打
响。本次比赛共有24支球队参赛，
上港的7大球迷会组织均组队参赛，
同时，上海体育记者联队、五星体育
队以及上港集团足球俱乐部工作人
员都将参赛助阵。

本次比赛采用7人制，上下半场各
25分钟，每支球队上场报名人数上限为
12人。24支球队分为A、B两组进行单轮
淘汰制，直至决出最后的冠、亚、季军。
整个球迷联赛将会在9月12日、19日
和10月17日3个比赛日中进行。

俱乐部希望通过举办民间的球
迷联赛，使足球这项运动真正成为球
迷们生活的一部分，让更多的球迷既
可“观球”亦可“玩球”。

上港俱乐部首届球迷联赛开赛

■天下体育

昨天，2015年美国网球公开赛进入最后一个比赛日。在男单决赛上，德约科维奇与费德勒
两位当今网坛的皇者狭路相逢。最终，德约科维奇以6-4/5-7/6-4/6-4取胜，继2011年后第二
次赢得美网冠军，这同时也是他职业生涯第10个大满贯冠军。费德勒则继今年温网决赛后再次
饮恨，超过3年的大满贯冠军荒仍在延续。 新华社 图

青年报记者 张瑞麒 摄
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